

STARlight



Die neue Leichtigkeit.

Mit der Kelchglasserie STARlight gehen wir einen Schritt weiter in eine neue Dimension: So nah war Maschinenglas noch nie an mundgeblasenem Glas mit grazil-schlankem Stiel und zart-dünnwandigem Kelch.

STARlight ist eine Glasserie mit einer ausgewogenen Form. Ein nahtloser und tief gezogener Übergang zwischen Stiel und Kelch sowie ein perfekt auf die Proportionen abgestimmter Kamin verleihen den Kelchgläsern aus bleifreiem Kristallglas eine hohe Funktionalität und einen harmonischen Auftritt.

Das Besondere ist aber die Dünne des Glases. So hat der Stiel einen um etwa zehn Prozent geringeren Durchmesser als bei herkömmlichen maschinell produzierten Gläsern. Und auch der Kelch weist im Kamin eine spürbar dünnere Glasstärke gegenüber anderen Gläsern aus der maschinellen Produktion auf. Das verschafft den Gläsern der Serie STARlight eine neue Leichtigkeit und eine außergewöhnliche Eleganz. Außerdem sind sie spülmaschinengeeignet und bruchresistent. Damit sind sie wie gemacht für die gehobene Gastronomie, 5-Sterne-Hotels, innovative Weinbars und den gesamten Profi-Bereich ebenso wie zum Genießen zu Hause.

The new lightness.

With the STARlight stem glass series, we have taken a further step into a new dimension. Never before has machine-made glass been produced so close to mouth-blown glass with a gracefully slim stem and a gentle thin walled bowl.

STARlight is a glass series with a balanced shape. A seamless and deep-drawn transition between stem and goblet as well as perfectly proportioned matching profiles giving the goblets of lead-free crystal glass a high degree of functionality with a harmonious appearance.

The special feature of this series is the fineness of the glass. For example, the stem has a diameter that is about ten percent smaller than that of conventional machine-made glasses. And the goblet also has a noticeably thinner wall thickness compared to other glasses from machine production. In this way the STARlight series combines lightness with extraordinary elegance. They are perfect for high end gastronomy, 5-star hotels and innovative wine bars. They also include the usual features like being dishwasher safe and a high breakage resistance, making them ideal for both professional and home dining.



Stiel wird aus Oberteil gezogen
stem is pulled out of the bowl

STARlight



245 00 00
Burgunderkelch
Burgundy
820 ml / 27¾ oz
H: 248 mm / 9¾"
Ø: 114 mm / 4½"



245 00 35
Bordeauxkelch
Bordeaux
675 ml / 22¾ oz
H: 255 mm / 10"
Ø: 100 mm / 4"



245 00 01
Rotweinkelch
Red Wine
510 ml / 17¼ oz
H: 240 mm / 9½"
Ø: 90 mm / 3½"



245 00 02
Weißweinkelch
White Wine
410 ml / 13¾ oz
H: 225 mm / 8¾"
Ø: 82 mm / 3¼"



245 00 29
Champagnerkelch
Flute Champagne
290 ml / 9¾ oz
H: 240 mm / 9½"
Ø: 75 mm / 3"



HIGHLIGHT

NEU
NEW

Lassen Sie sich verzaubern!

Mit HIGHLIGHT bringt Stözlze auch das Glas zum Leuchten.

Mit dem Anheben illuminiert eine neuartige Technik den Stiel des Glases und sorgt damit für einen besonders stimmungsvollen Effekt. Dadurch wird die Perlage, die durch den Moussierpunkt im Kelchboden gezielt angeregt wird, zum echten Blickfang. Die silberfarbene Verspiegelung des Glasfußes erhöht noch einmal die Reflektion.

Die geradlinige Gestaltung der HIGHLIGHT-Gläser bietet dabei universelle Einsatzmöglichkeiten und Kombinierbarkeit mit anderen Glasserien. Der hohe Stiel, der nahtlose Übergang zum Kelch und die schlanke Form des Kelches sorgen bereits vor dem effektvollen Leuchten für einen Auftritt der Gläser, der auch besonderen Anlässen Eleganz verleiht.

Die Technik im Glasfuß ist hermetisch versiegelt, sodass die Gläser mit gängigen Spülmitteln und mit bis zu 60°C in der Spülmaschine gereinigt werden können. In Spülmaschinen der Gastronomie sind die Gläser bis 80°C, aber nicht länger als 3 Minuten, waschbar. Die verbaute LED bietet circa 8.000 Leuchtzyklen zu jeweils 15 Sekunden.

Totally enchanting.

With HIGHLIGHT, Stözlze also makes the glass shine.

The novel technique illuminates the stem of the glass when it is lifted, thus creating a spectacular atmospheric effect. This makes the rising bubbles which are specifically stimulated by the sparkling point in the bowl's base a real eye-catcher. The silver coloured layer on the foot further increases the reflection.

The straight-line design of the HIGHLIGHT glasses offers universal application possibilities and can be easily combined with other glass series. The high stem, the seamless transition to the goblet and the slim shape of the goblet ensure that the glasses have an appearance which also lend elegance to special occasions, even before the lighting effect.

The technology in the glass base is hermetically sealed so that the glasses can be cleaned with common detergents and at up to 60°C/140°F in the dishwasher. In professional dishwashers in the gastronomy, the glasses are washable up to 80°C/176°F, but not longer than 3 minutes. The built-in LED offers approximately 8,000 light cycles of 15 seconds each.



231 00 29 HL002
Champagnerkelch
Flute Champagne

290 ml / 9¾ oz
H: 260 mm / 10¼"
D: 82,5 mm / 3¼"

231 00 03 HL002
Weißweinkelch
White Wine

405 ml / 13¾ oz
H: 245 mm / 9¾"
D: 83 mm / 3½"

Champagner- und Weißweinkelch gibt es jeweils mit weißem Licht. Weitere Farben auf Anfrage.

Champagne and White Wine Glass are available with white light. Other colours on request.

SEKT- & CHAMPAGNERGLÄSER SPARKLING WINE GLASSES



Für einen edlen Tropfen gibt es immer einen Anlass.

Dass der Schaumwein seinen Ursprung in der französischen Champagne hat, ist unbestritten. Dass in keinem anderen Land der Erde mehr Schaumwein getrunken wird als in Deutschland, wissen wahrscheinlich nur die wenigsten. Ob Hochzeiten, Geburtstage oder Firmenfeiern, ein Schaumwein in Form eines Champagners, Sekts oder Crémants darf zum Anstoßen nirgends fehlen. Fast alle weinproduzierenden Regionen der Welt stellen mittlerweile Schaumweine her, die sich teils stark in Geschmack, Qualität und Preis unterscheiden. Hochwertige Schaumweine kommen aber auch als Crémant aus Frankreich, als Sekt aus Deutschland, als Prosecco aus Italien und als Cava aus Spanien. Es liegt an Ihnen, welcher Schaumwein ihr Liebling wird.

Die im Katalog abgebildeten Champagner- und Sektkelche haben alle einen Moussierpunkt. An dieser angerauten Stelle im Kelchboden bricht sich die Kohlensäure im Schaumwein. Die Perlage ist dadurch gleichmäßiger und länger anhaltend als bei Gläsern ohne Moussierpunkt.

There is always a reason for a noble drop.

It is undisputed that the sparkling wine has its origin in the French area Champagne. That Germany is the world champion in drinking sparkling wine probably know only a few. Whether weddings, birthdays or company parties, a sparkling wine in form of Champagne, sparkling wine or Crémant must not be missing to toast anywhere. Almost all wine-producing regions of the world produce sparkling wines today, which differ in taste, quality and price, some of them enormously. High-quality sparkling wines come as Crémant from France, as sparkling wine from Germany, as Prosecco from Italy and as Cava from Spain. It's up to you which one you call your favourite.

The champagne glasses in our catalogue have a sparkling point in the base of the bowl. The carbon dioxide in the sparkling wine nucleates on this broken surface spot to create an ongoing stream of bubbles in the glass that continues much longer compared to glasses without this feature.



SEKT- & CHAMPAGNERGLÄSER SPARKLING WINE GLASSES



420 00 29¹
Q1
Champagnerkelch
Flute Champagne
300 ml / 10¼ oz
H: 270 mm / 10½"
D: 82 mm / 3¼"

¹ mundgeblasen / mouth-blown



231 00 29
QUATROPHIL
Champagnerkelch
Flute Champagne
290 ml / 10¾ oz
H: 260 mm / 10¼"
Ø: 82,5 mm / 3¼"



231 00 29 HL002
HIGHLIGHT
Champagnerkelch
Flute Champagne
290 ml / 9¾ oz
H: 260 mm / 10¼"
D: 82,5 mm / 3¼"

NEU
NEW



245 00 29
STARlight
Champagnerkelch
Flute Champagne
290 ml / 9¾ oz
H: 240 mm / 9½"
Ø: 75 mm / 3"

NEU
NEW



159 00 29
POWER
Champagnerkelch
Champagne
240 ml / 8 oz
H: 226 mm / 9"
D: 72,5 mm / 2¾"



100 00 07
WEINLAND
Sektkelch
Flute Champagne
200 ml / 6¾ oz
H: 212 mm / 8¼"
D: 67,5 mm / 2¼"



140 00 07
GRANDEZZA
Sektkelch
Flute Champagne
215 ml / 7¼ oz
H: 222 mm / 8¾"
D: 65 mm / 2½"



147 00 07
EXQUISIT
Sektkelch
Flute Champagne
175 ml / 6 oz
H: 221 mm / 8¾"
D: 67,5 mm / 2¾"



180 00 17
EVENT
Sektkelch
Flute Champagne
195 ml / 6½ oz
H: 221 mm / 8¾"
D: 68 mm / 2¾"



220 00 07
EXPERIENCE
Sektkelch
Flute Champagne
190 ml / 6½ oz
H: 224 mm / 8¾"
D: 63 mm / 2½"



140 00 29
GRANDEZZA
Champagnerkelch
Champagne
280 ml / 9½ oz
H: 235 mm / 9¼"
D: 70 mm / 2½"



147 00 29
EXQUISIT
Champagnerkelch
Champagne
265 ml / 9 oz
H: 223 mm / 8¾"
D: 70 mm / 2¾"



149 00 29
EXQUISIT ROYAL
Champagnerkelch
Champagne
265 ml / 9 oz
H: 243 mm / 9½"
D: 70 mm / 2¾"



200 00 29
CLASSIC
Champagnerkelch
Champagne
240 ml / 8 oz
H: 217 mm / 8½"
D: 65 mm / 2½"



224 00 29*
FLAME
Champagnerkelch
Champagne
225 ml / 7½ oz
H: 240 mm / 9½"
D: 70 mm / 2¾"



200 00 07
CLASSIC
Sektkelch
Flute Champagne
190 ml / 6½ oz
H: 219 mm / 8½"
D: 65 mm / 2½"



215 00 17
EVENT
Sektkelch
Flute Champagne
170 ml / 5¾ oz
H: 224 mm / 8¾"
D: 65 mm / 2½"



376 00 07
ULTRA
Sektkelch
Flute Champagne
185 ml / 6¼ oz
H: 216,5 mm / 8"
D: 65 mm / 2½"



377 00 07
REVOLUTION
Sektkelch
Flute Champagne
200 ml / 6¾ oz
H: 225 mm / 9"
D: 75 mm / 3"



180 00 07*
EVENT
Sektflöte
Champagne Flute
160 ml / 5½ oz
H: 237 mm / 9¼"
D: 70 mm / 2¾"



182 00 29
CUVÉE
Champagnerkelch
Champagne
145 ml / 5 oz
H: 193 mm / 7½"
D: 63 mm / 2½"



215 00 29
VINEA
Champagnerkelch
Champagne
210 ml / 7 oz
H: 205 mm / 8"
D: 68 mm / 2¾"



190 00 29
PRESTIGE
Champagnerkelch
Champagne
345 ml / 11¾ oz
H: 232 mm / 9"
D: 80 mm / 3¼"



190 00 29 PR202
PRESTIGE
Champagner matt-weiß
Champagne matt-white
345 ml / 11¾ oz
H: 232 mm / 9"
D: 80 mm / 3¼"

*Die Artikel 180 00 07 und 224 00 29 sind ab 2022 nicht mehr erhältlich. In 2021 Lieferung auf Anfrage und nach Verfügbarkeit.

*The items 180 00 07 and 224 00 29 will discontinue in 2022. In 2021 upon request and availability.



273 00 08
JIVE
Sektische
Champagne Saucer
230 ml / 7¾ oz
H: 147 mm / 5¾"
D: 95 mm / 3¾"



231 00 41
TWIST
Champagnerschale
Champagne Saucer
220 ml / 7¾ oz
H: 172 mm / 6¾"
Ø: 102 mm / 4"

NEU
NEW



231 00 40
SWING
Champagnerschale
Champagne Saucer
300 ml / 10¼ oz
H: 181 mm / 7"
Ø: 116 mm / 4½"

NEU
NEW



388 00 07 LA053
L'AMOUR
Sektkelch-satinierteres Herz
Flute Champagne-satin heart
175 ml / 6 oz
H: 242 mm / 9½"
D: 70 mm / 2¾"



388 00 07 LA003
L'AMOUR
Sektkelch-rote Herzen
Flute Champagne-red hearts
175 ml / 6 oz
H: 242 mm / 9½"
D: 70 mm / 2¾"

NEW YORK CLUB & MANHATTAN

NEW
NEW



CLUB THE CROSS CUT



350 00 12 DS 1619
Longdrink
Longdrink
405 ml / 13¾ oz
H: 165 mm / 6½"
D: 66 mm / 2½"



350 00 10 DS 1619
Saftdrink groß
Juice large
380 ml / 12¾ oz
H: 155 mm / 6"
D: 65,5 mm / 2½"



350 00 15 DS 1619
Whisky pur
Whisky Tumbler
320 ml / 10¾ oz
H: 94 mm / 3¾"
D: 80 mm / 3¼"



NEW YORK CLUB & MANHATTAN

NEW
NEW



MANHATTAN THE STRAIGHT CUT



350 00 12 DS 1648
Longdrink
Longdrink
405 ml / 13¾ oz
H: 165 mm / 6½"
D: 66 mm / 2½"



350 00 10 DS 1648
Saftdrink groß
Juice large
380 ml / 12¾ oz
H: 155 mm / 6"
D: 65,5 mm / 2½"



350 00 15 DS 1648
Whisky pur
Whisky Tumbler
320 ml / 10¾ oz
H: 94 mm / 3¾"
D: 80 mm / 3¼"



GLASTRINKHALME | GLASS STRAWS



Klare Sache.

Der Genuss eines erfrischenden Getränks mit Trinkhalm ist stets auch ein Stückchen Luxus – im Alltag genauso wie in geselliger Runde. Strohhalme sorgen bei vielen Getränken, egal ob Longdrink oder Softdrink, Eiskaffee, Cocktail und selbst bei klarem Mineralwasser für ein angenehmes Trinkgefühl. Doch Einmal-Trinkhalme aus Kunststoff, wie man sie in der Gastronomie ebenso wie in Privathaushalten gern genutzt hat, sorgen auch für eine Menge Müll und Mikroplastik.

Die Vorteile von Trinkhalmen aus Glas sind offensichtlich: sie sind wiederverwendbar und langlebig. Sie sind maschinenfest, lassen sich aber auch mit einer kleinen Bürste einfach von Hand reinigen. Das Material Glas erlaubt hier einen klaren Durchblick auf ein appetitliches Reinigungsergebnis. Trinkhalme aus Glas weisen zudem eine erhöhte Stabilität gegenüber anderen Materialien auf, und – ein nicht zu vernachlässigendes Argument – Glasstrohhalm sind geschmacksneutral: für ein klares Geschmackserlebnis. Und nicht zuletzt: Sollte ein Glashalm doch einmal in die Brüche gehen, ist er zu 100% recyclebar.

It's a clear thing.

Enjoying a refreshing drink with a straw is an indulgent luxury - in everyday life as well as when meeting friends. Drinking straws go well with a variety of drinks whether they be long alcoholic or soft drinks, iced coffee, cocktail or even mineral water. However, disposable plastic straws in both commercial and domestic use are not environmentally friendly and contribute to landfill and microplastic pollution.

The benefits of straws made of glass are obvious: they are reusable and durable. The straws are dishwasher safe but can also be easily cleaned by hand with a small brush and being glass you can visibly see that the straws are clean.

Drinking straws made of glass are also more stable than other materials and - a not to be neglected argument - glass straws are tasteless for a clean taste experience. Last but not least if a glass straw breaks it is 100% recyclable.



441 00 77 H011 **Grau / Grey** L: 200 mm / 8" · D: 9 mm / 0,35"



441 00 77 H012 **Lila / Purple** L: 200 mm / 8" · D: 9 mm / 0,35"



441 00 77 H008 **Bernstein / Amber** L: 200 mm / 8" · D: 9 mm / 0,35"



441 00 77 H010 **Hellblau / Light Blue** L: 200 mm / 8" · D: 9 mm / 0,35"



441 00 77 H009 **Gelb / Yellow** L: 200 mm / 8" · D: 9 mm / 0,35"



441 00 77 H007 **klar / clear** L: 200 mm / 8" · D: 9 mm / 0,35"



441 00 77 H015 **klar / clear** L: 150 mm / 6" · D: 9 mm / 0,35"



441 00 77 H016 **klar / clear** L: 230 mm / 9" · D: 9 mm / 0,35"

NEU
NEW

NEU
NEW